



▲応援に駆け付けたキャベゾウと田原市チームの皆さん

12/7 [土] 悔しさを来年の糧に 振り返りを誓う

愛知県市町村対抗駅伝競走大会が愛・地球博記念公園(長久手市)で開催されました。県内全市町村54チームが参加し、9区間28.7kmを駆け抜けました。本市チームは苦しいレース展開であったものの、後半に追い上げ市の部13位でゴールしました。

11/7 [木] 海を守り 人を育てる

第3回インフラメンテナンス大賞優秀賞を受賞した環境ボランティアサークル亀の子隊代表の鈴木吉春さんが山下市長を表敬訪問しました。鈴木さんは、平成10年から西の浜海岸のごみ拾いを続けながら、環境学習として「海の環境を学ぶ会」を実施し、伊勢湾・三河湾の環境をより良くする活動を続けてきたことが認められ、農林水産省から表彰されました。



▲鈴木さん【写真右】に「ボランティアで今まで続けてきたことが素晴らしい、これからも長く続けていただきたい」と激励する山下市長



◆第10回全国少年少女チャレンジ創造コンテスト全国大会(東京都目黒区[11/30])
 ◎伊良湖岬小5年
 【左から】澤井舞翔くん、小久保歩海さん、渡会敬太くん



◆第50回ジュニアオリンピック陸上競技大会(神奈川県川崎市[10/11])【結果】7位
 ◎東部中学校陸上競技部 佐藤俐有さん(1年・女子C100m)



◆第13回JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会(東京都渋谷区[11/4])【結果】準優勝
 ◎桜塾
 【左から】柳田凌央くん(神戸小3年、小学3年男子27kg未満の部)、竹中希羽さん(衣笠小1年、小学1年女子の部)

※学年はいつでも出場時
 全国大会などに出場を決めた皆さんをご紹介します。今後のさらなる活躍に期待します！

頑張れ！田原っ子